

EUROMED NEWS

financé par la Commission Européenne - Avis de Marché

« Activités médiatiques dans le pays ENPI »

Description

Informers les populations des pays du sud de la Méditerranée des actions de coopération soutenues par l'Union Européenne au bénéfice de la zone de voisinage méditerranéenne dans le cadre des relations existantes entre les deux rives à travers : la production, la diffusion et l'échange de 300 sujets d'actualité, 40 numéros de magazine, 9 documentaires.

Consortium

France Télévisions : Chef de file

COPEAM : coordination générale

Partenaires : EPTV/Algérie, JRTV/Jordanie, ASBU (Arab States Broadcasting Union), UER (Union Européenne de Radiotélévision).

Sous-traitants : ORTAS/Syrie, SNRT/Maroc, Téléliban/Liban, ERTU/Egypte

Objectifs

Informers le grand public du partenariat euro-méditerranéen;

Faciliter la couverture et la diffusion de l'actualité euro-méditerranéenne par les radiodiffuseurs du Sud dans le respect de leur liberté éditoriale;

Stimuler le dialogue et la connaissance mutuelle des populations de deux rives de la Méditerranée;

Divulguer les objectifs, les instruments et les résultats de la Politique Européenne de Voisinage;

Promouvoir la diversité culturelle et l'égalité entre les hommes et les femmes.

Durée du projet

17 mois (1^{er} janvier 2009 – 31 mai 2010)

EUROMED NEWS

Financed by the European Commission - Call for Tenders

« Media activities in the ENPI countries »

Description

Informing the populations of the South-Mediterranean countries about the cooperation actions supported by the European Union in the Neighbour Mediterranean area in the framework of the relationships existing between both shores through: the production, the broadcast and the exchange of 300 news, 40 magazines and 9 documentaries.

Consortium

France Télévisions : Project leader

COPEAM : General coordination

Partenaires : EPTV/Algeria, JRTV/Jordan, ASBU (Arab States Broadcasting Union), EBU (European Broadcasting Union).

Sub-contractors : ORTAS/Syria, SNRT/Morocco, Téléliban/Lebanon, ERTU/Egypt

Objectifs

Informing the general public about the Euromed Partnership ;

Favouring the TV coverage and the broadcast of the Euro-Mediterranean current affairs by the Southern broadcasters in the respect of their editorial freedom ;

Encouraging dialogue and mutual knowledge between the peoples of both Mediterranean sides ;

Disseminating the objectives, the means and the results of the European Neighbourhood Policy;

Promoting cultural diversity and gender equality through the TV programmes produced.

Project duration

17 months (1st January – 31st May 2010)